

Stadtratsfraktion der Überparteilichen Bürgergemeinschaft Dachau e.V. (ÜB)

Große Kreisstadt Dachau  
Herrn Oberbürgermeister  
Florian Hartmann  
Konrad-Adenauer-Straße 2-6  
85221 Dachau

Stadt Dachau Eingegangen	
25. Jan. 2016	
Amr.	Abtlg.

Dachau, den 23.1.2016

## Anfrage: Unfallschwerpunkt Freisingerstr. Nr. 57 (Höhe Getränkemarkt Orterer)

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Stadtratsfraktion der Überparteilichen Bürgergemeinschaft (ÜB) stellt folgende

### Anfrage:

Welche Möglichkeiten bestehen, das stadtauswärts bestehende Linksabbiegeverbot an dieser Stelle besser zu kennzeichnen?

### Begründung:

In der Dachauer Tagespresse (z.B. Dachauer Nachrichten vom 23.12.2015; Anlage) wird immer wieder von Verkehrsunfällen berichtet, bei denen stadtauswärts fahrende Autofahrer verbotswidrig in den Parkplatz des Getränkemarkts links abbiegen und dabei mit dem Gegenverkehr (der auf zwei Spuren verläuft) zusammenstoßen. In dem genannten Artikel wird von einem „Unfall-Klassiker“ gesprochen.

Aus Sicht der ÜB-Fraktion würden ggf. schon zwei vergleichsweise kostengünstige Maßnahmen ausreichen, um die Gefahrenstelle zu entschärfen:

- eine deutlichere Hervorhebung der durchgezogenen Linie (erhaben und/oder breiter auszuführen, damit sie besser wahrgenommen wird) verbunden mit
- der Anbringung eines Verkehrsschilds 209-30 (vorgeschriebene Fahrtrichtung geradeaus) bzw. 214-20 (vorgeschriebene Fahrtrichtung geradeaus oder rechts; je nach Ort der Anbringung, wegen Einfahrt zu Fa. Berghammer und in den Moriweg) auf der rechten Seite.

Mit freundlichen Grüßen

  
Dr. Peter Gampenrieder, Stadtrat

über  
50 Jahre ÜB

17.12.15

### EIN UNFALL-KLASSIKER

## Kollision beim Abbiegen

Dachau - Ein „Unfall-Klassiker“ hat sich laut Polizei am Montag bei einem Discounter Getränkemarkt ereignet: Gegen 10.50 Uhr war eine 74-jährige VW-Fahrerin aus Dachau auf der Freisinger Straße stadtauswärts unterwegs und wollte von dort ver-

boeswändig nach links auf den Parkplatz des Getränkemarktes abbiegen. Dabei wurde ihr von einer auf der stadteinwärts führenden Linksabbiegespur fahrenden 57-jährigen Dame signalisiert, dass sie abbiegen könnte. Also fuhr die VW-Fahrerin los, übersah

aber eine 80-jährige Suzuki-Fahrerin aus Hiltlertshausen, die auf der Geroldsauspar fuhr. Bei der Kollision kam der Suzuki nach rechts von der Fahrbahn ab, überfuhr ein Verkehrszeichen und kollidierte mit einem Baum. Es wurde niemand verletzt.

